
市政に関する地域座談会実施報告書 

 

開 催 日 時 平成２７年 ６月２５日（木） 午後７時３０分 ～ ９時１０分 

会   場 南新町公民館 

地域座談会の内容（意見交換等の内容等） 

① こもれび公園の四阿に野良猫が集まり糞をして困っている。幼児等も遊びに来 

ており衛生上問題があるので、コンクリートを施工したい。補助等について教えて

ほしい。 

 

→ 当該公園につきましては、グラウンドワーク方式での整備を検討しております。 

今後、現場を確認し協議させていただきますので御協力をお願いいたします。 

 

② 中央通りのさくらんぼ街灯は３灯あるが２灯で十分で、その分冬場の中学生の 

通学路に回した方が良いのでは。 

 

→ 灯具を外すのに逆に経費がかかると思われる。現在街灯のＬＥＤ化を進めてお 

り、通学路の街灯については町会長を通して要望してもらいたい。 

 

③ 市民浴場の売店や駐車場拡大、露天風呂などの将来的な展望は。  

 

→ まずは老朽化していることから、近い将来、改築を検討する必要があり、その 

際に、露天風呂やその他の課題も検討しなければなりません。改築すると料金の心 

配も出るが、市民の浴場であることを考慮する必要があると思っております。 

 

④ 断水の説明を聞いてハード面は安心した。情報を流す防災行政無線のコントロ 

ールはどこでしているのか？ゆめタネのＰＲなどもしてはどうか？ 

 

→ 市全体のものとしては市役所で行っております。ただ、エリア限定で地域での 

利用も可能であり、様々なものを何でも放送するとうるさいという意見もあるの 

で、市としては手探りで慎重に対応しているところです。 

 

⑤ 以前に、歩道にはみ出ている庭木を切ってほしい旨のお知らせが市報に出たが、 

その効果は？交通安全対策としてもお願いしたい。 

 

→ 除雪対策として機械が入れないため市報でお願いしたものであり、個別にお願 

いした事もあります。 



⑥ 南部地区に住宅団地とスーパーがあればさらに住みよくなる。住宅団地を    

造成できないか？ そうすれば商業施設も期待できる。 

 

→ そういう要望が市内何か所かで出ている。現在、都市計画マスタープランの見 

直しを行っており、道路や住宅団地のあり方なども含めて今年度中に検討してい 

きたい。南部地区は山辺町や中山町をターゲットにするという考え方も必要であ 

る。 

 

⑦ 家の前の水路の臭いや蚊がひどい。改良区の理事にお願いして田植後に水を流

してもらったが、稲刈り後から田植の時期まで水が流れない。町会内の水路に水

位５㎝程度でいいので、市が調整役になって通年で水を流してもらえないか。 

 

→ 悪臭対策については、座談会後に町会長さんと下水道課が協議し、下水道切替 

えを喚起する文書を回覧いたしました。今後、下水道課が戸別訪問し切替えをお願 

いする予定となっております。 

通水については、７月８日に農林課が町会長さん立会いのうえ現場を確認いたし

ました。稲刈り後に再度現場を確認し協議させていただきますので御協力をお願い

いたします。 

 

⑧ 婚活支援について、民間のイベントは高いので近隣市町村と連携して進め    

てほしい。100万の予算があるようだが、支援の状況は？ 

 

→ 市では婚活コーディネーター制度を設け 27人にお願いしているが、100組斡旋 

して 1～2組がうまくいく程度で、これまでの実績は 5組となかなか結果に結びつ 

かない。行政が前面に出ては若者は乗ってこないので、商工会青年部などの活動団 

体をサポートしていくこととし、そのための予算である。また、神輿会や消防団等 

も活動を計画しているので支援していきたい。 

 

⑨ 担い手不足で、さくらんぼ園地が伐採され廃れてきている。福島県南郷村では 

Ｉターンで成功している事例もあるようなので何とか対応を。 

 

→ 本市では生産面積が目標に達しておらず大きな課題である。ブランド力向上を 

めざし台湾やマレーシアに輸出を展開し農家の方に夢を持っていただきたいと考 

えている。また、農業所得向上のため関西、関東にトップセールス等も行っている。 

受け入れ態勢を整備し、都会からの新規就農する意欲ある若者を募るため研究して 

いきたい。さらに、労力軽減を図るための方法も検討していきたい。 

 

⑩ 先日分館長・主事の会議に出席したが、名簿を見て 102 人中、女性が２名    

だけで驚いた。町会長は、以前１名いたことがあったが現在はいない。女性が参

画できるよう市長から声掛けして欲しい。 



 

→ 今日は女性からも多く参加していただいている。女性から地域活動に参加して 

いただければと思うので、機会がある時に声掛けしていきたい。 

 

⑪ こもれび公園の剪定枝の捨て場に困っており、市に相談に行ったところ、捨て 

場を検討中とのことであった。以前は長岡山に捨てる場所があったが、今後の見 

通しはどうなっているのか。現在、この公民館の脇に山積みしており臭いも出て 

ボランティア袋 50袋でも間に合わない状態。衛生上の問題もありできるだけ早く 

お願いしたい。 

 

→ 建設管理課でボランティア袋を配布しておりますので手数をおかけいたします

がボランティア袋に入れて排出くださるようお願いいたします。 

なお、数量が多い場合は回収車を手配いたしますので建設管理課まで御連絡をお

願いします。 

 

 


